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  左翼政権打倒に「保守は団結」を訴え！ 
  

      今日記者会見、共同で街宣活動も 

   参院選挙で協力、統一会派も模索 

  
  
  「6．9『救国』全国国民総決起集会」が9日、永田町の砂防会館・シェーンバッハサボーにほぼ満員の参加者を集めて開催さ

れ、登壇した安倍晋三、平山赳夫、山田宏の三氏が「保守は団結して民主党政権の打倒を！」と訴え会場から割れんばかりの

拍手を集めた。三氏は今日にも記者会見で参議院選挙での連携を正式に発表、13日には共同で街頭宣伝も行うことを明らかに

した。 
  
 菅新政権が発足してメディアの世論調査は軒並み支持率のV字型回復を伝えているが、安倍晋三氏は「拉致の実行犯である

シンガンスの釈放を求める嘆願書に署名した議員は現在では菅さんと千葉景子さんの二人しかいない。その二人が総理大臣と

法相に就任している。この政権は陰湿な極左政権ですよ。私達は明るい保守政権を創りましょう」などと語った。  
  

 
総決起集会のステージはこんな感じでした。「君が代」と「海ゆかば」の斉唱 

（また中川昭一氏の遺影が写されました）ではじまり、聖寿万歳で集会を締めくくりました。 
  

 また平沼赳夫氏は国会法改正案の問題点・危険性を列挙して説明したあと、「マニフェストにはない左翼的な政策がインデック

ス2009にはずらりと並んでいる」と訴え、打倒民主党政権のため「保守は参議院選挙では選挙協力していくが、選挙後は統一

会派を模索してきたい」なとと語り、会場から大きな拍手を集めていた。 
  
 さらに山田宏氏は「子ども手当の財源を聞くと税金という答えが返ってくる。違います、国債という借金なんです。その借金を返

すのはあなた方の子どもや孫の人達です。自分が楽をしたいから子どもに借金を負わすなんて日本人は正気を取り戻せ！」と怒

りを込めて訴え、自らのスーツにつけた五つのバッチを説明して、「早くこのバッチを一つにしなければいけません」と訴えた。 
  
 なお、作曲家のすぎやまこういち氏が「頑張れ日本！」というタイトルの新曲を作曲し、会場でも流されたほか、前述の三氏にこ

のCDをプレゼント、日本軍の闘士にエールを送っていた（ニュース調ここまで）。  
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はじまったばかりの全景です。間もなく全席が一杯、平日なのに良く集まってくれました。 

  
 参加された皆さん、お疲れ様でした。凄い熱気でしたね。特に前列に陣取った地方議員の皆さんが弁士のスピーチに積極的に

ヤジ（好意的な）を飛ばしていたので、この熱気をそのままデモ行進に移れたらと思ったほど気合いの入った集会となりました。後

世、保守政権が誕生したらこの集会が大きなきっかけとなったといわれると思います。 
  
 千人以上が詰めかけた会場で訴えると話す方もテンションが上がるのでしょう。選挙を巡る情勢が一変しただけに弁士も聴衆も

危機感に溢れていました。写真を撮りながら、今日登壇してくれた皆さんで救国内閣をつくってくれたらどんなに安心か、という思

いでした。 
  
 珍しくNHKが取材にきており、夜11時過ぎに全国ネットで放送したそうです（NHKのHPで記事テキストが確認できます）。また

今回は本日集会とデモを行う家族会、救う会、特定失踪者問題調査会の三氏が登壇、「是非集会とデモに参加を！」と訴えてい

ました。またやまと新聞の口蹄疫特集号外が会場入り口で参加者に配布されていました（日心会の皆さんが配布していました）

が、ご苦労様でした。以下、登壇した弁士のリスト、及び緊急共同宣言を掲載しました。  
  

 
 菅直人追求なら安倍晋三氏でしょう。田母神閣下の挨拶も気合いが入っていました。 

  
登壇してスピーチを行ったのは次の通り。（順不同） 
  
安倍晋三（創生「日本」会長）、平沼赳夫（たちあがれ日本代表）、山田宏（日本創新党党首）、田母神俊雄（頑張れ日本前項行動

委員会会長）。 
  
古屋圭司、下村博文、衛藤晟一、山谷えり子、中川雅治、稲田朋美、義家弘介、中山成彬、西村眞悟、赤池誠章、牧原秀樹、三

宅博、小堀桂一郎、小田村四郎、岡崎久彦 井尻千男、加瀬英明、すぎやまこういち、藤岡信勝、西岡力、増元照明、藤井厳

喜、三輪和雄、西村幸祐、小山和伸、伊藤玲子、松浦芳子ほか政治家、文化人多数登壇 
  
進行：水島総、高清水有子 
主催 頑張れ日本！全国行動委員会（会長・田母神俊雄）、草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志

の会  
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本当に国士を思わせた平沼赳夫氏と抜群のスピーチで会場を湧かせた山田宏氏。  

  

緊急共同宣言 

  
 今、日本は歴史的な危機に直面している。それは民主党政権によって引き起こされた。政治、経済、文化のあらゆる分野にわ

たる日本が日本で無くなるかもしれない全面的な危機である。国際社会における日本の立場をどうするかの自覚にかけ、朝鮮半

島に一触即発の危機が迫る中、日米安保体制を空洞化させ、日本国民の生命財産を危機に陥らせた罪は大きい。 
  
 同時に、マニフェストになかった外国人地方参政権法案や夫婦別姓法案等をあわよくば国会で成立させようとしたことは、世界

で も古い歴史の国である我が国の伝統文化を破壊し、外国勢力の「間接侵略」の道を拓くかもしれない「社会主義政権」である

本質が明らかになったと考える。 
  
 六月二日、鳩山総理と小沢民主党幹事長が、国民の公約達反と金権腐敗疑惑、そして無能無策、無責任への怒りに堪え切れ

ず辞任をした。当然の事である。民主党は新たに菅直人副総理を新たな首相としたが、普天間問題をはじめとする我が国の国

防安全保障の危機をはじめとする山積する懸案は何ら解決されず、先送りされ、選挙の為に誤魔化されているだけである。 
  
 また、民主党政権の小沢前幹事長の実質的キングメーカーの存在や金権腐敗体質は全く変わっておらず、民主党政権がどん

なに装いを変えても、日本解体推進内閣である奮は全く変わっていない。 
  
 民主党自らが、マニフェストの実現率を二割に満たないと述べているように、民主党そのものが、厳しい国内外の情勢の中にあ

って政権担当能力のない「子供」集団であることが今や白日の下に明らかになった。 
  
 私たちは何を為すべきかを、共に考え、議論した。 
   

 
 チャンネル桜のダイジェスト版が放映されました。 

  
   その結果、子供じみた理想論やヒューマニズムで国民を欺くことなく、現実に今起こっている国内外の厳しい状況を正直に国

民に情報開示し、私たちの生まれ育った緑と水と光に満ちた日本、その国土に住む私たち日本国民としての誇りと自立心、優し
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さに満ちた心を、もう一度、日本国民と共に、取り戻そうと決意した。 
  
 私たちは今、民主党が引き起こした日本の危機にあって、政治思想や政策面での小異を捨て、何よりも日本と日本国民の為

に、小異を捨て、大同団結すべき時が来たと考える。 
  
 私たちは世界 古の歴史と伝統に育まれた日本人の大らかで誇りに満ちた魂を、どこまでも信じる者たちである。 
  
 全ての日本国民の皆さん、危機にある日本を共に立て直しましょう。 
  
 共に、日本再生への清新な「大風」を興そうではありませんか。 
  
 一、民主党政権は、即時、衆院を解散し、国民に信を問え! 
 二、私たちは外国人地方参政権に断固反対する。 
 三、私たちは夫婦別姓法案に断固反対する。 
 四、真の主権国家日本を創り出す為に、国民の手による新たな憲法制定を! 
  
平成二十二年六月九日 
  
 創生日本             会長 安倍晋三 
 たちあがれ日本         代表 平沼赴夫 
 日本創新党            党首 山田 宏 
 頑張れ日本全国行動委員会 会長 田母神俊雄 

  
  

  
  

その名も「日本を救うネットワーク」  

  
日本を救うネットワーク（救国ネット）発足に際し、「創生日本」の安倍晋三会長、 

たちあがれ日本の平沼赳夫代表、日本創新党の山田宏党首らが出席した 
＝１０日午後、東京・永田町の憲政記念館（鈴木健児撮影）画像クリックでネット記事へ。  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 
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タグ： 6．9『救国』全国国民総決起集会  安倍晋三（創生「日本」会長）  平沼赳夫（たちあがれ日本代表）  山田宏（日本創新党

党首）  田母神俊雄（頑張れ日本前項行動委員会会長）   

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/10 09:48Commented by maaz さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
保守政党の団結、心強いですね。 

 
昨日は、J-NSC（自民党のネットサポーター）の初集会を、ニコニコ動画で見ました。麻生

さんや谷垣さんのスピーチに会場も盛り上がり、熱気が伝わってくるようでした。早速、入

会申し込みました。 
審査で、承認されるといいんですが。 

 
ところで口蹄疫が都城市にまで拡大してしまいました。 
無能な民主党政権は、この重大な時期にバカ松から山田に交代し、何の対策も打ってい

ません。 
本来なら、このような拡大を防ぐために、家畜衛生試験場が中心になって、口蹄疫が発生

していない農家での「血清検査」や「疫学検査」を殺処分と同時進行で行わなければなら

ないのです。 

 
しかし、脳なし政権は殺処分しかしていません。感染経路の解明もやってません。なぜな

ら家畜衛生試験場の独法が仕分け対象になって動きが取れないからです。低俗な日刊

ゲンダイは、これについて家畜衛生試験場の仕分けに対する仕返しのようなバカ記事を

書いていましたが。彼らだって、政府から予算をドンと出してもらわなければ、動けないん

ですよ。 

 
そしてレコードチャイナに、中国牛肉を絶賛する記事が。 
「中国産牛肉は「神戸牛」を遥かに超えるおいしさ＝牧畜業協会がアピール―中国」 
http://www.recordchina.co.jp/group.php?groupid=42801 
 
 
民主政権は、和牛を全滅させ山田が推進する「中国牛の輸入」を展開したいようですね。 

 

2010/06/10 09:56Commented by 20480310 さん 

花うさぎさん、早々のアップ本当にありがとうございます。 

 
私も昨日は参加させて頂きました。 
三党の選挙協力が発表された後だっただけに、いつにも増して盛り上がってましたね。登

壇者のスピーチの中でも「民主党を惨敗に追い込む」とか「三党が協力して」とかの部分

では割れんばかりの拍手でした。創新党・山田党首が壇上で「創生日本」や「たちあがれ」

のメンバーに握手を求めていたパフォーマンスはすごく印象的でした。 
また西村眞吾・三宅博両先生の元気そうなお姿を拝見できたのもよかった。 
本日１３：００からの三党共同記者会見が楽しみです。 
今日は拉致被害者救出の集会・デモにこれから参加してきます。  

 

2010/06/10 10:20Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>昨日は、J-NSC（自民党のネットサポーター）の初集会を、 
 
へえ～そういうのがあるとは知りませんでした(^^；。 
 
>ところで口蹄疫が都城市にまで拡大してしまいました。 
 
大変ですね。日本の畜産業の危機で、選挙どころではないかも知れません。 

 
>民主政権は、和牛を全滅させ山田が推進する「中国牛の輸入」を展開したいようです

ね。 
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怪しいですね、藤井元気さんが指摘しているような状況推移ですね。  

2010/06/10 10:22

Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん おはようございます。 
 
>「創生日本」や「たちあがれ」のメンバーに握手を求めていたパフォーマンス

はすごく印象的でした。 

 
はい、力を合わせてパワーアップして欲しいですね。 

 
>また西村眞吾・三宅博両先生の元気そうなお姿を拝見できたのもよかった。 
 
関西では頑張られているようですよ。 

 
>今日は拉致被害者救出の集会・デモにこれから参加してきます。 
 
ご苦労さまです。私も遅れるかも知れませんが駆けつけます。 

 

2010/06/10 10:30

Commented by UCHINONEKO さん 

昨日の集会はほぼ予想していた通りでした。が、 

 
＞二、私たちは外国人地方参政権に断固反対する。 

 三、私たちは夫婦別姓法案に断固反対する。 
 四、憲法制定を! 
 
この部分は国民新党の参議院選挙の公約と同じですね、、、打倒！日教組とか拉致被害

者を取り戻すとかも入れてもよかったかも。菅と輿石に対していい牽制になる。 

 
昨夜J-NSC（自民党のネットサポーター）の集会を、ニコ動でチラッと見ました。 
 
谷垣さん、退く気ぜんぜんないみたいですね。がっかりしました。自民は谷垣さんと心中

ですかね？ハハハ 

 
公示まであと２週間ですか、、、民主の敵失ではなく 大野党、自民党側のほうにもっと

大きな動きが欲しいです。このまま選挙に突入だと自民党必ず負けます。 
そもそも投票率もあがらない感じ。 

 
やっぱり私、自民党の中の保守には党を飛び出してたちあがれに入って欲しいな。安倍さ

んだって自民党の冷や飯食いよりたちあがれで幹事長でもやって欲しい。ゆくゆくは党首

でも、、、自民党にいたら芽がないもん、 

 
まあ、様子を見ます。今週、来週の動きが楽しみです。 

 
たちあがれ日本の全国街宣お手伝いボランティアも申し出ときました。 
がんばります。私もはなうさぎさんに負けないぞー！ 

 
 

 

2010/06/10 11:30Commented by maaz さん 

To UCHINONEKOさん  
 
こんにちは。横レスですみません。 

 
>谷垣さん、退く気ぜんぜんないみたいですね。がっかりしました。自民は谷垣さんと心中

ですかね？ハハハ 

 
いやいや、これがいいんですよ（笑） 

 
今、保守の政治家が自民のトップに立ったら、マスコミに潰されます。 
中川さんの例もありますし、これ以上重要な保守政治家が潰されたらたまりません。 
ガッキーなら、潰れていただいても保守の世界に影響ありませんし（笑） 
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安倍さんとか小泉Jrとか大事な弾は、大切にしまっておかないと。 
 
今はミニ政党乱立状態ですし、安倍さんたちも新たな行動をとるタイミングを見計らってい

るんでは？政策を理解できないマスコミとOQと呼ばれる層がいる今の状態では、迂闊な

タイミングでは動けませんし。 

2010/06/10 12:32

Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちわ。 

 
国旗のを背にしての登壇は、まさしく日本国民の心根をもった人物であること

を表現しているようで、いいですね。 
白地に赤く、きれいです、映えます。 
ここまで立派な国旗が掲げられているのは初めてです。 

 
荒井さんの事務所費問題より支持率上昇のニュースを流し口蹄疫の問題も鳩山辞任で

収束したごとく全く報道されません。情報弱者というよりも政治をまじめに考えておればニ

ュースはおかしいと感じませんかね？８０歳の方は 
テレビと新聞だけ情報源ですが、今の民主党政権を売国政党だと認識しておられます。

自虐史観教育を受けていないからわかるのでしょうか。 

 
保守団結し、売国政党に打撃を与えてましょう。 

 
私も自民のサポーターに登録しました、会員証が届かないとサポーターにはなれません。

（日本国籍を有する者とあってここも外国人から支援される民主との相違） 

 
参院選は愛国党対売国党を鮮明にすれば分かりやすいです。 

 

2010/06/10 12:59

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>打倒！日教組とか拉致被害者を取り戻すとかも入れてもよかったかも。菅と

輿石に対していい牽制になる。 

 
なるほど、品が良すぎますかね？ 

 
>自民党にいたら芽がないもん、 
 
いや～私は何とか自民党を乗っ取って欲しいと思っているんです。結党の精神を考えれ

ば保守でなければおかしい政党ですし、お邪魔虫を排除して綺麗にして欲しいです。 

 
すると打つ手はかなり拡がるんですよ。 

 
>たちあがれ日本の全国街宣お手伝いボランティアも申し出ときました。 
>がんばります。私もはなうさぎさんに負けないぞー！ 
 
ありがとうございます。勝負処、踏ん張るタイミングです。  

 

2010/06/10 13:02Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
 
>ここまで立派な国旗が掲げられているのは初めてです。 
 
この頑張れ日本では確か三回目だと思います(^^)。 
 
>荒井さんの事務所費問題より支持率上昇のニュースを流し口蹄疫の問題も鳩山辞任で

収束したごとく全く報道されません。 

 
もうあきれる、を通り越して「怒り」を覚えますね。 

 
情報弱者というよりも政治をまじめに考えておればニュースはおかしいと感じませんか

ね？８０歳の方は 
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>私も自民のサポーターに登録しました、会員証が届かないとサポーターにはなれませ

ん。（日本国籍を有する者とあってここも外国人から支援される民主との相違） 

 
良い条件ですね～、こうでなくっては(^^)。 
 
>参院選は愛国党対売国党を鮮明にすれば分かりやすいです。 
 
「日本軍VS反日軍」とともに良い比較ですね。  

2010/06/10 13:09

Commented by UCHINONEKO さん 

To maazさん 
 
うーん、そういう考え方もあるんですが、もう、今度の選挙が保守 後のチャン

スなんで今がその大切な弾を使うときだと思ってるんです。 
谷垣さんも自民党もつぶれていいです。私は日本を残したい。 

 
自民党のまだ傷んでない部分は公示前には必ず動いて欲しいです。 
もっと誰からもどんな人からもわかるような行動を。それには離党が一番かなーと。 

 
口蹄疫に侵されてない保守種牛は病原菌が蔓延する自民牛舎から出ないとね。 

 
それと無関心のOQの人よりもっとタチの悪いのは既存保守の連中です。 
ホント参りますよ、この連中。 

 

2010/06/10 13:20

Commented by UCHINONEKO さん 

＞いや～私は何とか自民党を乗っ取って欲しいと思っているんです。 

 
お？はなうさぎさんはこの考えですか？私と違いますね。 

 
乗っ取れるのなら乗っ取るのが一番いいんですが、無理そうなのでもう、出てしまえーと

思ったんですが。 

 
私、ちょっと気が短いですか？(汗） 
 
どちらにしても目が離せませんね。  

 

2010/06/10 18:26Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>乗っ取れるのなら乗っ取るのが一番いいんですが、無理そうなのでもう、出てしまえーと

思ったんですが。 

 
いや～新党と簡単に言いますが、ゼロから組み立てるには天文学的な人、モノ、カネ、組

織力が必要で、だから自民を飛び出しても戻る議員のケースが多かったのは歴史が証明

しています。 

 
もともと保守が自民の基本なんですから、原点に戻るならリベラルを駆逐して保守自民党

に戻るべき、というのが私の考え方です。 

 
保守新党はやがて吸収して一つにまとまる、またそうすべきだと思っています。 

 

2010/06/10 18:27Commented by newblood さん 

読売の世論調査によると、内閣支持率が64％とありますね。 
このまま行くと、民主党有利の参院選になります。 

 
自民党には、もっと真剣に対策を考えてほしい。 
花うさぎさんが、小泉氏、小池氏を推していましたが、そのくらいのことをやらないと、 
結果的に野党敗北になる可能性が大きい。 

 
谷垣総裁には、若手の保守議員を前面に出すなど、 
もっと大胆に党のイメージを変える努力をしてほしいものです。 
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 2010/06/10 20:09

Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんばんは。 
 
>このまま行くと、民主党有利の参院選になります。 

 
だから」すぐ選挙やりたがるわけですね。 

 
>結果的に野党敗北になる可能性が大きい。 
 
ここのママではその通りになりそうです。 

 
>谷垣総裁には、若手の保守議員を前面に出すなど、 
>もっと大胆に党のイメージを変える努力をしてほしいものです。 
 
一番よいのは執行部そう入れ替えなんですが。  

 

2010/06/10 21:25Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん こんばんは。 お久しぶりです。 

 
実は私は宮崎在住です。  

 
マスコミは既に終息したかのように報道しません。 しかし現場の苦悩は日増しに募るば

かりです。 修羅場です。  

 
都城市に続き、宮崎市・日向市に患畜の確認がありました。 

 
あちこちで本県の責任を問うコメントや記事を目にします。 

 
が、事ここに至って政府の無策を追求せずにはいられません。 

 
また、山田副大臣が昇格とは・・・ もう何も信じられません。 

 
花うさぎさんの記事と関係無いコメントでしたが、私は悔しくて悔しくて・・ すみませんでし

た。 

 
 
救国活動を再開します！！  

 

2010/06/10 21:40Commented by iza53yappii さん 

花うさぎ様、 
バナー、早速有難うございます。 
お礼遅くなり失礼致しました。 
昨日今日は大イベントとデモで関係者、参加者の皆様お疲れのことと思います。今後とも

宜しくお願い申し上げます<m(__)m>  

 

2010/06/10 21:53Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんばんわ。 

 
やっと、安倍さんが動き出し、期待しています。 
自民党は、稲田 小泉氏を 前面に出すべきなのに、この後におよんで、谷垣氏 下記の

ような、弁明、もう聞きたくもないですね。 
時間がないのです。 

 
全議員懇では、出席者から「今国民からみると自民党が戦っているように見えない」（下村

博文衆院議員）「なぜ鳩山内閣不信任案を出さなかったのか」（稲田朋美衆院議員）と、相

も変わらず執行部批判が上がった。谷垣氏はその後のＢＳ番組の収録で「（鳩山由紀夫

前首相の辞任を）１日半くらい読み誤った」と“自白”した。  

 

2010/06/10 22:01Commented by コードネームは6-4-3 さん 

お疲れ様です。 
実は昨日は自民党のJ-NSCの設立総会に出席してまして  
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当初の予定には無かったのですが、いの一番で 
安部元総理の演説がありました。（恐らく、その後砂防会館へ） 
小泉進次郎議員も生で見てきました。 
総会が終わった後、砂防会館へ寄ったのですが満席状態で 
丁度、山谷先生が演説中でした。 
流石に疲れてしまったので赤池氏の演説を聞いて帰路に付きました。  

2010/06/10 22:10

Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
西田昌司氏 自民党全議員懇で、激しく怒っていました。 

 
「民主党 あれは、人間の顔していない、ゴロツキ集団だ」 

 
これぐらいはっきりいえる人でないと、極左ゴロツキ集団には、勝てません。 
参議院選 目標40議席？？？ なにを寝言いっているのでしょう。 

低 単独過半数 取れるために、選挙まで 寝ずに 知恵をしぼれ。命を掛けるといっ

た、谷垣さん。言葉だけでは、だめなんですよ。  

 

2010/06/10 23:17

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨夜はお疲れ様でした。 

 
非常に意義ある集会になりましたね～。 
動画も徐々に上がってますので、myブログに集めてみました。 
こちらもよろしくです。^^ 
 
http://shinn1968.seesaa.net/article/152821723.html 
 
 
 
http://shinn1968.seesaa.net/article/152821723.html  

 

2010/06/11 00:26Commented by pioneer48 さん 

ご苦労様です。私も途中から参加した為田母神さんの講演を聞けなかった事が残念でし

た。花うさぎさんのブログの緻密性には何時も敬服致します。   

2010/06/11 01:07Commented by ぷんぷぃ さん 

総裁は「参議院選挙必勝のための全議院懇談会」に出席されてたようです。 
この席で「この選挙に政治生命を賭ける。」と言明されました。 
あとは、幹事長以下の腹でしょうね。危機感が感じられませんね。 
国賊、与謝野は出てなかったようですね。 

 
 
このままでは、自民党は確実に負けます。ガンバッテもらいたいもんだ。自民がこの選挙

で勝たないと、この流れは「来年の統一地方選」へと流れこみ、地方議会で民主占領とな

る。そうなると、地方議会の反対もないので外国人参政権は可決となる。新党のガンバリ

も平山新党＋山田新党＝26名（全員当選の場合）だ。自民党が下がって、その分、新党

議員が増えただけでは、意味がない。やはり、自民党の復活に期待したい。新党2党で比

例代表名簿を作ると言う話はどうなったのか？それも是非進めて欲しいものだ。 

 
自民党の執行部が叩かれて当然だが、そのように誘導して世論を作っているように思え

てならない。 
菅の支持率はどう考えても異常だし、シンガンスのことももっと、糾弾されしかるべきだ。  

 

2010/06/11 05:54Commented by a633183145 さん 

宮崎で口蹄疫が拡大している非常事態なのに 
自民党は選挙延期を要請しなくてよいのでしょうか？ 

 
延期したら選挙で有利になるということよりも 
国民の生活を優先させる姿勢を率先して 
自民党から見せるべきだと思うのですが・・ 
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とりあえず、私もなまごえにメールしたりＭＰＪの在野議員 
ブログにコメントさせてもらったりしていますが、 
みなさんの中でも賛成してくださる方がおられましたら 
自民党への要請にご協力お願いします。 

2010/06/11 09:41

Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>あちこちで本県の責任を問うコメントや記事を目にします。 

 
これは以前に東国原知事でツイッターで言っていた通りのシナリオですよ。 

 
>また、山田副大臣が昇格とは・・・ もう何も信じられません。 
 
民主党には常識というかバランス感覚が完璧に欠如してますね。 

 
>救国活動を再開します！！ 
 
いよいよ「あとがない」状況になりました。頑張りましょう。  

 

2010/06/11 09:42

Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん おはようございます。  
 
>バナー、早速有難うございます。 

 
これからちょくちょく貼っていきますので(^^)。 

 

2010/06/11 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>やっと、安倍さんが動き出し、期待しています。 
 
何か「吹っ切れた」ようにも感じますね。 

 
>「（鳩山由紀夫前首相の辞任を）１日半くらい読み誤った」と“自白”した。 
 
進んで執行部を一新する気はなさそうですね。 

 

2010/06/11 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>安部元総理の演説がありました。（恐らく、その後砂防会館へ） 
>小泉進次郎議員も生で見てきました。 
 
そうですか、それはご苦労様でした。 

 
>流石に疲れてしまったので赤池氏の演説を聞いて帰路に付きました。 
 
長かったですから。私も四時間半いて本当に疲れました(^^；。 

 

2010/06/11 09:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「民主党 あれは、人間の顔していない、ゴロツキ集団だ」 
 
そうそう、そうこなくっちゃ(^^)。 
 
>参議院選 目標40議席？？？ なにを寝言いっているのでしょう。 
 
本当におぼっちゃま、なんですね。だめだこりゃ。 

 

2010/06/11 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん  おはようございます。 
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>動画も徐々に上がってますので、myブログに集めてみました。 
 
おっ、ありがとうございます。後ほど拝見します(--)。  

 

2010/06/11 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようござます。 
 
>私も途中から参加した為田母神さんの講演を聞けなかった事が残念でした。 
 
何回か聞いている方にはお馴染みの内容でしたよ。動画で確認してみて下さい。 

 
＞花うさぎさんのブログの緻密性には何時も敬服致します。 

 
ありがとうございます。明け方に動画ほか一部入れ替えましたです。 

 

2010/06/11 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん おはようございます。 
 
>自民党の執行部が叩かれて当然だが、そのように誘導して世論を作っているように思

えてならない。 

 
マスコミの報道はいつも自民を道連れにしてますね。 

 
>菅の支持率はどう考えても異常だし、シンガンスのことももっと、糾弾されしかるべきだ。

 
はい、今のところ保守派しか言及していませんから。  

 

2010/06/11 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To a633183145さん おはようございます。 
 
>国民の生活を優先させる姿勢を率先して 
>自民党から見せるべきだと思うのですが・・ 
 
なるほど。このアイディアは良いですね。 

 
>自民党への要請にご協力お願いします。 
 
よい提案をありがとうございます(--)。  

 

2010/06/11 10:23Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To a633183145さん おはようございます。 
> 
>>国民の生活を優先させる姿勢を率先して 
>>自民党から見せるべきだと思うのですが・・ 
> 
>なるほど。このアイディアは良いですね。 
> 
>>自民党への要請にご協力お願いします。 
> 
>よい提案をありがとうございます(--)。 
 
国民第１なら、選挙どころではない、自体ですね。 
選挙活動しているのは、売国議員 宮崎へ 集結すろといいたいです。 
はりついて、拡大防げ。 

 

2010/06/11 12:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>国民第１なら、選挙どころではない、自体ですね。 
 
これは「国家非常事態宣言」級の事態でしょう。この調子で全国に拡大したら、と思うとぞ
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っとしますね。 

 
いまの内閣ではそんな危機感は持ち合わせていないようですが。  

2010/06/11 14:55Commented by ドサンコ さん 

花うさぎ様 
こんにちは。 
集会の詳しい記事をありがとうございます。 
平日の夜は子どもを見てくれる人がいなくて、参加できなかったので、記事を読むことが

できて、うれしかったです。 
また、私のブログでも、ご紹介させていただきました。 

http://dosanko720.blog106.fc2.com/blog-entry-332.html 
 

 

2010/06/11 20:26Commented by 花うさぎ さん 

To ドサンコさん こんばんは。 
 
>平日の夜は子どもを見てくれる人がいなくて、参加できなかったので、記事を読むことが

できて、うれしかったです。 

 
ありがとうございます。 

 
>また、私のブログでも、ご紹介させていただきました。 
 
ご紹介、感謝します(--)。 
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